

technique, conformément aux priorités fixées par le gouvernement népalais. Par ailleurs, le gouvernement a encouragé un grand nombre d'étudiants parmi les plus brillants à opter pour la médecine ou le génie.

Beaucoup de professionnels dans les domaines techniques sont très compétents, et certains ont fait des études avancées ou reçu une formation plus poussée à l'étranger. Ceci dit, certains sont coincés dans des postes administratifs pour lesquels ils sont peu qualifiés et qui leur donnent rarement l'occasion de se servir de leurs compétences techniques. Ils ont appris ce qu'ils savent sur la gestion en travaillant, par la méthode des approximations successives.

### **La structure**

Les professionnels des domaines techniques travaillent à l'intérieur des structures de l'État, des organisations du secteur public, des entreprises privées et des ONG.

### **Le point de vue de votre partenaire**

Le point de vue de la plupart des professionnels des domaines techniques ressemblent à celui des gens qui travaillent dans la fonction publique et le secteur des ONG. Ils sont fiers de leur formation technique, au point où certains auront l'impression de tout savoir. En même

temps, ils respecteront vos connaissances et vous poseront des questions pour mettre leurs propres connaissances à jour. Certains voudront sans doute tout apprendre sur les technologies, les théories et les pratiques les plus récentes, sans se demander si elles sont applicables au Népal.

Dans certains cas, vos partenaires «techniques» pourraient vouloir faire de vous un allié, surtout lorsque leurs patrons ne sont pas très ferrés en technique. Vous allez peut-être rencontrer des gens frustrés qui croient que le système ne changera jamais, attitude particulièrement répandue chez ceux qui travaillent dans la fonction publique ou des organisations parapubliques depuis 10 ans ou plus.

### **Les attitudes envers vous**

Si vous travaillez dans un domaine qui exige des connaissances techniques spécialisées de pointe, comme en hydroélectricité, vos collègues auront beaucoup de respect pour vous. Ils vous traiteront comme un «gourou» ou un professeur. En échange, ils pourraient s'attendre à ce que vous leur procuriez des possibilités de formation à l'étranger, des augmentations de salaire et autres avantages.

Si vous êtes spécialiste de la gestion ou des sciences humaines, vous allez devoir passer beaucoup de temps à